

## Kinder erleben einen Morgen voller Farbe

16.09.2015 11:31



### **Mit Seidenmalfarben wurden Kinder beim Sommerferienprogramm des Akkordeon-Orchesters kreativ**

Riedlingen (sz) - Ein ganz besonders bunter Morgen fand beim Sommerferienprogramm des Akkordeon-Orchesters für Kinder aus dem Raum Riedlingen statt. Interessierte Kinder konnten ihr malerisches Talent und Können mit Seidenmalfarben ausleben.

Claudia Florian, die Jugendleiterin des Akkordeonorchesters, organisierte den bunten Vormittag. Nach einer kurzen Einführungsphase, in der die Kinder etwas über die Malutensilien und die Farbpaletten lernten, durfte jeder auf seinem eigenen Tuch mit Pinsel und Farbe seiner Kreativität freien Lauf lassen. Einfach aus dem Bauch heraus oder mit Vorlage: Es entstanden wunderschöne Werke und alle Kinder hatten viel Freude am gemeinsamen Werkeln. Natürlich liefen die meisten durch die Reihen, um sich bei den anderen Kindern ein wenig Inspiration zu holen, oder einfach, um deren Bilder zu bewundern. Gegen Mittag wurden die kleinen Künstler wieder von ihren Eltern abgeholt. Stolz konnten sie ihre selbst geschaffenen Werke mit nach Hause nehmen.

